

**La Région soutient l'installation d'une unité de production de Meltblown  
à hauteur d'1,1 million d'euros.**

La société METLBLO France, localisée à Montbéliard et dirigée par Nicolas BURNY, vient d'être retenue par l'Etat dans le cadre d'un appel à manifestation d'intérêt initié par la Direction Générale des Entreprises afin d'inciter plusieurs fabricants de matériaux filtrants pour masques de protection à s'installer à France.

Les masques chirurgicaux et FFP2 sont tous deux composés de meltblown, matériau essentiel à la filtration. Jusqu'à présent le meltblown était importé.

L'implantation d'une unité de production en Bourgogne-Franche-Comté représente donc une formidable opportunité pour notre territoire.

Pour pérenniser la relocalisation de cette activité stratégique, qui doit aboutir à la création d'une vingtaine d'emplois sur le site de Technoland II à Brognard, la Région Bourgogne-France-Comté proposera, dans le cadre de son plan de relance présenté à l'automne, une aide à l'investissement d'un montant d'1,1 million d'euros sur la base du régime d'aide temporaire relatif aux investissements liés à la lutte contre le Covid-19.

Dès le printemps 2021, l'entreprise devrait être en capacité de fabriquer jusqu'à 500 tonnes de meltblown par an, soit l'équivalent de 500 millions de masques chirurgicaux ou 200 millions de masques FFP2. Le montant total de l'investissement atteint 4,5 millions d'euros.

La présidente de la région, Marie-Guite Dufay précise : *« Je salue l'initiative et la Région est fière de pouvoir accompagner ce créateur d'entreprise ».*